

# POST

## Polsek Palabuhanratu Polres Sukabumi Gelar Patroli Dialogis, Sampaikan Pesan Kamtibmas kepada Masyarakat

Sukabumi - [SUKABUMI.POST.WEB.ID](http://SUKABUMI.POST.WEB.ID)

Jan 9, 2025 - 11:00



Aipda Jhoni Paslah Polsek Piratu  
8 Jan 2025 10.01.48

*Polsek Palabuhanratu Polres Sukabumi Gelar Patroli Dialogis, Sampaikan Pesan Kamtibmas kepada Masyarakat*

Palabuhanratu, Sukabumi – Dalam upaya meningkatkan keamanan dan ketertiban masyarakat, Polsek Palabuhanratu melalui Anggota Samapta bersama Spk II melaksanakan patroli dialogis di wilayah Kecamatan Palabuhanratu. Patroli ini bertujuan untuk mencegah gangguan kamtibmas serta menyampaikan pesan-pesan keamanan kepada warga dan petugas SPBU di sekitar wilayah Citepus.

Kapolsek Palabuhanratu, Kompol Roni Haryanto, S.IP., M.H., dalam laporan yang diterima menyatakan bahwa patroli ini merupakan bagian dari langkah preventif untuk menjaga ketertiban dan mencegah potensi tindak kriminal. "Kami ingin memastikan masyarakat tetap merasa aman dan terjaga, oleh karena itu kami melakukan patroli dialogis untuk memberikan himbauan terkait keamanan dan ketertiban," ujarnya.

Dalam kesempatan tersebut, petugas patroli yang dipimpin oleh Aipda Joni P. dan Bripta Diki Dz mengingatkan warga Citepus dan petugas SPBU untuk tetap waspada terhadap tindak pidana kejahatan. Mereka juga menekankan pentingnya koordinasi dengan kepolisian jika terjadi hal-hal yang mencurigakan atau membutuhkan penanganan lebih lanjut.

"Agar selalu menjaga kewaspadaan dan segera melaporkan jika ada informasi yang memerlukan tindakan dari kami. Jangan ragu untuk menghubungi Call Center 110 agar kami bisa segera merespon dengan cepat," tambah Kompol Roni Haryanto.

Selama kegiatan, situasi di wilayah Palabuhanratu tetap aman dan kondusif, berkat kerja sama antara polisi dan masyarakat yang semakin baik. Patroli ini diharapkan dapat mempererat hubungan antara Polsek dan warga serta meningkatkan kesadaran akan pentingnya menjaga keamanan lingkungan bersama.